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Cuxhaven, den 21.09.2017

Ergänzungsantrag der AfD Ratsfraktion an den Verwaltungsausschuss der Stadt Cux-
haven zur Sitzungsvorlage (SV) 145/2017 mit der Bitte um Vorberatung in den in der SV 
genannten Ausschüssen

Der Verwaltungsausschuss der Stadt Cuxhaven möge bitte beschließen:

Der Beschlussvorschlag der Verwaltung in der SV 145/2017 wird wie folgt ergänzt:

Der Verwaltungsausschuss beschließt die in der Anlage zur Sitzungsvorlage Nr. 145/2017 
beigefügte Stellungnahme der Stadt Cuxhaven, ergänzt durch folgende Punkte:

(1) §4 Abs. 2 Punkt 4 wird wie folgt ergänzt:
Die Nutzung, Unterhaltung und Instandsetzung der bestehenden rechtmäßigen An-
lage und Einrichtungen, insbesondere auch den Hafen Cuxhaven, einschließ-
lich aller Arbeiten an dessen Hafeninfra- und -suprastruktur, entsprechend 
zukünftiger Anforderungen.

(2) §4 Abs. 2, nach Punkt 4 wird ein zusätzliche Punkt (Nr. 5 neu) eingefügt, alle 
weiteren Punkte verschieben sich entsprechend (aus 5 alt wird 6 neu, usw.):
Die Erschließung der festgelegten Hafenentwicklungsflächen im Bereich des 
Vorranggebietes Seehafen bei Wehldorf sowie möglicher weiterer zukünftiger 
Hafenerweiterungen, einschließlich aller Arbeiten an der entsprechenden 
Hafeninfra- und -suprastruktur, entsprechend zukünftiger Anforderungen.

(3) Die südliche Grenze des Naturschutzgebietes östlich des Hafens Cuxhaven ist so 
nach Norden zu verschieben, dass zwischen der nördlichen Grenze des Vorrang-
gebietes Seehafen bei Wehldorf ein Abstand von mindestens 350m zur Schutz-
gebietsgrenze besteht.

(4) §4 Abs. 2, wird um einen weiteren Punkt ergänzt, der sinnvollerweise nach den von
der Stadtverwaltung Cuxhaven vorgeschlagenen Punkten 1.(neu) und 2.(neu) ein-
zufügen ist:
Allgemein freigestellt sind:
3. (neu) Die Erschließung und alle Handlungen im Rahmen einer touristischen 
Nutzung des Gebietes um die Kugelbake herum (jetziger Bauhafen).
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Begründung:

Die Vorschläge der Hafenwirtschaftsgemeinschaft (HWG) Cuxhaven wurden bisher 
-soweit es die Antragssteller erkennen können- in weiten Teilen nicht in den Entwurf 
eingearbeitet. Da bereits sehr zeitnah über die Stellungsnahme der Stadt Cuxhaven zum 
Entwurf abgestimmt wird und es sehr schade wäre, wenn diese guten, für die Entwicklung 
unserer Stadt sehr wichtigen Vorschläge zu großen Teilen unberücksichtigt blieben, 
schlägt die AfD Ratsfraktion die Einarbeitung dieser Vorschläge der HWG hiermit vor.

Zusätzlich möchten die Antragssteller sicherstellen, dass eine zukünftige touristische 
Nutzung des Gebietes um die Kugelbake herum (heutiger Bauhafen) möglich bleibt. Auch 
wenn dieses Gebiet laut Karte (Anlage 2 des SV 145/2017) nicht im NSG liegen würde, 
würde es dennoch direkt an dieses Angrenzen, deshalb der Vorschlag, es bei den 
allgemeinen Freistellungen zu erwähnen.

gez.

Anton Werner Grunert
Vorsitzender der AfD Ratsfraktion
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